

JOURNÉE INTERNATIONALE POUR **LES DROITS DES FEMMES**

Sortie de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique comme directrice d'hôpital en 2019, après 9 ans d'études supérieures (Faculté de droit et Ecole de Commerce), j'ai intégré la Direction des Affaires Médicales du CHU de Toulouse en janvier 2022. Cette direction assure la gestion des ressources humaines médicales et exige adaptabilité, pro réactivité, respect de l'Humain, disponibilité et haute technicité, afin de répondre à de nombreux enjeux : démographie médicale, recherche d'attractivité, de fidélisation, développement d'équipes territoriales, évolutions législatives et règlementaires...

J'aime l'action, les défis, les sports d'endurance (marathonienne et nageuse) et les missions inhérentes à ce poste y répondent parfaitement.

Je suis pleinement épanouie et particulièrement fière de travailler au CHU de Toulouse, notamment pour l'excellence des équipes médicales que je côtoie quotidiennement, le volontarisme des équipes administratives et la bienveillance de l'équipe de direction.

Portrait de femmes



Laurie Lassalle

Directrice des affaires médicales

MARS



CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE TOULOUSE



femmes et hommes
au cœur de l'égalité

